

« Le 13/14 à la rencontre des Français »

par Bruno DUVIC

JEUDI 23 juin 2022 de 13h à 14h à DOUAI, dans les Hauts-de-France, en direct de l'usine RENAULT.

« La chaîne de montage de la MEGANE électrique »

Le 13/14 continue de sortir des studios de France Inter à la rencontre d'acteurs du terrain sur des sujets qui animent le quotidien des Français.

Dans un marché automobile en crise, les ventes de voitures électroniques décollent enfin. Fabriquer en France ces véhicules et leurs batteries est un enjeu industriel majeur, alors que l'Europe veut interdire les moteurs thermiques d'ici 2035.

Dans les Hauts-de-France, plusieurs « giga factory » sont en construction, à Douai, Douvrin et Dunkerque. Cette « vallée de la batterie » et les voitures électriques permettront-elles de maintenir les emplois ? La voiture électrique va-t-elle se démocratiser et sera-t-elle le moteur d'une relocalisation de l'automobile ? Autant de questions auxquelles le 13/14 tentera de répondre depuis le pôle ElectriCity de Douai.

INVITES : Luciano BIONDO, directeur général du pôle ElectriCity, Bernard JULLIEN, économiste, maître de conférence à l'université de Bordeaux, Ayumi KUROSE, directeur projet usine batterie France, Envision AESC, Christophe FAIDHERBE, secrétaire générale FO.

Le « 13/14 de France Inter », leader sur sa tranche avec 1 824 000 auditeurs qui écoutent chaque jour le rendez-vous d'information de la mi-journée !

Contact > Gaël HAMAYON > 06 84 10 49 91

Délégué aux relations extérieures & relations média de l'information de France Inter